



石山小だより

平成30年9月3日
学校だよりN0.6



学校教育目標 『明朗・健康・自主自立』

「猛暑・熱中症」という言葉を聞く機会が多かった夏休みでした。長くて、本当に暑い夏休みも終わりました。夏休み中も、保護者や地域の皆様、子ども達が安心して生活が送れるようパトロールをしていただきました。お陰さまで、子ども達はそれぞれに貴重な体験をしながら有意義な夏休みを過ごすことができましたと思います。たいへん暑い中、本当にありがとうございました。



また、8月25日(土)は、暑い中にもかかわらず、PTAふれあい清掃に5年生フローティングスクールご協力いただき誠にありがとうございました。日頃、子どもたちだけではできない所まできれいにいただき、すっきりとした気持ちで学校生活をスタートすることができました。ご参加いただきました保護者の皆様、お世話いただいた役員の皆様、本当にありがとうございました。職員一同、子どもたちとともに、実りの秋とできますように各行事、学習指導に力を入れて参ります。ご家庭や地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

熱中症対策について

1. 学校での熱中症対策について

- (1) 運動会は、10月20日(土)に変更します。9月22日(土)は、学習参観日とします。
- (2) 9月初旬は、一番気温が高いと思われるので、体育の授業を9月10日から始めます。
- (3) 暑さ指数測定器を2台購入し、運動場・体育館使用時(長休み、昼休みも)には、測定します。
 - ・暑さ指数31℃以上なら体育を中止し、休み時間は室内で過ごします。
 - ・暑さ指数28℃以上、31℃未満なら、体育は、各自水筒をもっていき、1時間の間に1回以上給水タイムを設定し、水分補給をします。
- (4) 体育館での授業中は、ドア・2階の窓を開け、風が通るようにします。
- (3) 9月からは、運動場には、仮設のテントを設置します。
- (4) 保健室に、熱中症対策用の飲み物を用意します。

2. ご家庭にお願いすること

- (1) 「早寝・早起き・朝ご飯」が熱中症対策の基本です。特に、朝ご飯をきちんととらせてください。
- (2) 体調の悪い日は、無理をしないで家でゆっくり休ませてください。
- (3) 水分が十分とれるよう、お茶は多めに持たせてください。(水筒が2つでもよい)なお、お茶に少し塩を入れると効果的です。緑茶よりもミネラル分を含んだ麦茶がおすすめです。また、水筒には確実に記名してください。
- (4) 上記の(3)のようにすれば、小学校の活動で特にスポーツドリンクが必要だとは思われません。そこで、石山小学校では、以前よりスポーツドリンクを学校に持って来ないようにしています。ご理解、ご協力をお願いします。

2学期の主な行事

10月20日(土) 運動会 10月22日(月) 振替休日 10月24日(水) 予備日 ※PTA石小イベントは中止になりました
10月30日(火) 1年校外学習 予備日 11月6日(火) 10月31日(水) 2年校外学習 予備日 11月9日(金)
11月20日(火) 道徳参観日、引き渡し訓練 11月30日(金) 市特別支援学級合同学習発表会
12月11日(火)、12日(水) 4年ふるさと体験学習 12月17日(月)~20日(木) 個別懇談会
12月19日(水) 給食終了 12月21日(金) 終業式

9月の行事予定

3日(月) 始業式 **短縮3校時**
 4日(火) **短縮3校時** 避難訓練(2校時)
 身体計測6年
 5日(水) 給食開始 身体計測5年、なかよし
 ベルマーク・プルトップ回収
 6日(木) 身体計測4年
 7日(金) 身体計測3年
 10日(月) 委員会活動、身体計測2年、
 PTA実行委員会
 11日(火) 身体計測1年
 13日(木) 学校公開日

9月の見守りボランティア活動日

3日、6日、10日、19日、26日

14日(金) 委員長会
 18日(火) 代表委員会
 19日(水) 教育相談(午前) 食育の日
 22日(土) 土曜参観(11:15下校)
 24日(月) 振替休日
 25日(火) 土曜参観振替休日
 26日(水) 視力検査6年
 27日(木) 視力検査5年 6年石山中フェスタ参観
 28日(金) 視力検査4年

※ 子ども達のご相談や、学校へのご質問やご意見等がありましたら、遠慮なくご連絡ください。(学校TEL:537-0014)

うれしいお話を紹介します

(当たり前なことが当たり前ができる子どもたちがたくさんいます。)

(写真はイメージです)

「うあ！水びたしだ！あぶないぞ！！」 7月5日
 昨日から降り続いた大雨のため、朝見てみると、職員玄関が、雨もりして、床が水びたしになっていました。このままだと1年生が通るのに危ないと5年2組の男児は、考え、自主的にぞうきんを持ってきてふき始めました。それを見た1年2組の男児も5年生を見習って一緒にふきました。5分ぐらいかかりましたが、すべらなくなり安心して通れるようになりました。



「うあ！たいへんだ！スミがこぼれた！！」 7月6日
 4年3組は、3時間目書写の学習でした。「山寺」という字を元気いっぱいの筆使いで書き上げました。一人の男児がすみをこぼしてしまいました。すぐにまわりに「レスキュー隊出動だ！」と友だち数名がかけよって、あっという間に床が元通りになりました。素晴らしいチームプレーでした。



「バケツを持ってあげるよ」 7月10日
 6年1組の男児は、そうじの時間3年2組の前を通過してそうじ場所に行こうとしました。3年2組の女児がバケツいっぱいの水を運ぼうとしていましたが、あまりに重たいので一度に少ししか進めません。それを見た男児は、「重いだね。代わりに持ってあげるよ」といって、水を流す場所まで持っていきました。女児が「ありがとう」と言うと男児も「どういたしまして」とさわやかに返していました。



暑中お見舞い申し上げます。 8月2日
 4年生の児童が見守りボランティアの方々に宛てた暑中見舞いののがきです。学校に届きました。
 『暑い中お元気ですか。みなさんはどんな暑さたいさくをしていますか。お仕事、お出かけの時は下の図のような暑さたいさくをしたらいいと思います。まだまだ暑い日が続きますが暑さに負けず二学期もよろしくお祈いします。』



石山小ホームページより

石山小の出来事

検索

7月20日 終業式

今日は一学期の終業式。熱中症対策の為、体育館には集まらず、放送を使って各教室で行いました。離れていても校歌や雨のち晴レルヤの歌声、頑張った人を称える表彰の拍手が校舎中に響き、いい雰囲気の中終業式になりました。地震や大雨、熱中症と色々な事がありましたが、2学期にまたみんなが元気に会えるように確認して終わりました。21日の毎日新聞に掲載されました。

